

Musikalischer Gottesdienst

mit **Ruth Hidaka** und **Pfarrer Winfried Klotz**

Sonntag, 28. September 2025, 10 Uhr
Bergkirche Mümling-Grumbach

Seit vielen Jahren pflegt die Japanerin Ruth Hidaka für den Reimei-Missionsverein (Japan) die Verbindung zu Deutschland. Anlässlich ihres 40-jährigen Wirkens in Deutschland hat sie eine CD veröffentlicht: "Bless the Lord, My Soul".

Einige Lieder daraus wird sie in diesem Gottesdienst vorstellen.
Der Gottesdienst wird geleitet von Pfarrer i. R. Winfried Klotz.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und ein gemeinsames musikalisches Erlebnis in der historischen Bergkirche.

Evangelische Kirchengemeinde
Mümling-Grumbach

